

LOCMARIA-PLOUZANÉ

Récup'art, à Locmaria-Plouzané, verse 4 325 € de dons à la SNSM et à La Brise

● Le jeudi 16 décembre, l'atelier Récup'art, à Locmaria-Plouzané, a reversé à la SNSM (sauvetage en mer) et à l'association La Brise (qui travaille au développement des soins palliatifs pédiatriques) le bénéfice de leurs créations. Marie-Renée Cren et ses couturières confectionnent des sacs à partir de matériaux de récupération : paquets de café, plateaux, sets de table, tabliers, poupées, guirlandes, housses de billig, etc.

La SNSM conquetoise, représentée par Didier Quentel, et l'association La Brise, représentée par Isabelle Optel, ont respectivement reçu un don de 2 098 € et de 2 227 €. 1 078 € sont allés à diverses autres associations.

Depuis 2014, année de création de l'atelier, les bénévoles de Récup'art, qui se retrouvent tous les vendredis après-midi, à Ti Lanvenec, ont reversé 23 831 €. Ces dons ne sont

possibles que grâce à la générosité des personnes qui offrent des jeans, chutes de tissu, nappes ou aux motifs fleuris.



Marie-Renée Cren (deuxième à droite) et les couturières de Récup'art ont remis leurs dons, dans les locaux du centre social.